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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN DEL PROYECTO SANTA ELENA - LAS CRUCES - SAN PEDRO ARENALES Y 
A JUCUAPA 
10 DE AGOSTO DE 2006 
 
PRIMERO QUIERO AGRADECERLES SU RECIBIMIENTO MUY CORDIAL Y CARIÑOSO A ESTA 
TIERRA QUE EFECTIVAMENTE  ES LA TIERRA DE MI MADRE. 
 
ANTES DE VIAJAR DE SAN SALVADOR, ESTABA JUNTO AL GABINETE ECONOMICO DANDO 
UNA CONFERENCIA DE PRENSA POR EL CRECIMIENTO ECONOMICO  QUE EXPERIMENTA 
EL PAIS Y QUE VAMOS A CRECER  CERCA DEL 4 POR CIENTO, DESPUES DE QUE 
CRECIAMOS  2 POR CIENTO, 1 Y MEDIO DE AÑOS  ANTERIORES, Y PLATICABA CON EL 
MINISTRO DE HACIENDA QUE TAMBIEN ES DE USULUTAN WILLIAM HANDAL Y ME DECIA 
QUE RECORDABA QUE EL VENIA A VENDER MERCADERIA EN ESTA ZONA DE LOS 
ARENALES, EN ESTA ZONA DE SANTA ELENA Y JUCUAPA Y QUE, QUE  ALEGRIA SENTIA, 
HOY NO ME PUDO ACOMPAÑAR WILLIAM, PORQUE ESTABA EN UNA CONFERENCIA BIEN 
IMPORTANTE PARA EL GOBIERNO, PERO QUIERO TRANSMITIRLE QUE EL RECORDABA LO 
DIFICIL QUE ERA TRANSITAR EN ESTE SECTOR DE USULUTAN. 
 
ES UN HONOR PARA MI ASISTIR A ESTE EVENTO DE INAUGURACIÓN DE LOS TRABAJOS DE 
PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE QUE CONECTA A SANTA ELENA-LAS CRUCES-SAN PEDRO 
ARENALES, JUCUAPA, Y A DECIRLES  A TODOS USTEDES, MISIÓN CUMPLIDA, PROMESA 
CUMPLIDA PARA LOS USULUTECOS. 
 
ESTA OBRA NO ES DEL PRESIDENTE SACA, ESTA OBRA ES DE USTEDES, PORQUE YO 
TRABAJO DESDE EL GOBIERNO CON LOS FONDOS QUE PAGAN LOS CIUDADANOS, Y LOS 
IMPUESTOS BIEN ADMINISTRADOS, PRODUCEN ESTAS OBRAS. 
 
YO VINE EN MI CAMPAÑA POLITICA A PROMETER ESTA CALLE, LO HIZO NUESTRO 
DIPUTADO, NUESTRO EX GOBERNADOR, LE DIJERON  A SANTA ELENA Y A JUCUAPA 
VAMOS HACER LA CALLE Y TUVE LA SATISFACCION DE VENIR EN AQUEL MOMENTO A 
PONER LA PRIMERA PIEDRA PARA ESTA CALLE. 
 
USTEDES NO TIENEN IDEA LA SATISFACCION MAS GRANDE QUE ME DA Y SEGURAMENTE 
MI MADRE QUE DEBE DE ESTAR EN EL CIELO Y SEGURAMENTE LA NIÑA MARY, DEBE DE 
ESTAR OBSERVANDO PORQUE SEGURO VIVIO POR ESTA ZONA Y SUPO LO QUE ERA LA 
DIFICULTAD DE CONECTARSE EN ESTE TERRITORIO. YO REPRESENTO A UN GOBIERNO 
CON SENTIDO HUMANO, QUE CUMPLE LO QUE PROMETE, YO SIEMPRE HE DICHO QUE LAS 
UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN. 
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RECUERDO QUE EN LOS DÍAS DE CAMPAÑA POLÍTICA POR LA PRESIDENCIA DEL PAIS, ME 
COMPROMETÍ CON USTEDES,  A REALIZAR ESTA OBRA QUE BENEFICIA A MÁS DE 67 MIL 
HABITANTES DE ESTOS MUNICIPIOS Y DE LOS LUGARES ALEDAÑOS.  
 
SEGÚN ME HAN CONTADO, TENÍAN MÁS DE 50 AÑOS DE ESTAR SOLICITANDO LA 
PAVIMENTACIÓN DE ESTA CALLE QUE CONECTA A AMBOS MUNICIPIOS, JUCUAPA Y SANTA 
ELENA, HOY ES UNA REALIDAD. EL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, EJECUTÓ ESTE 
PROYECTO DE CAMINO RURAL PAVIMENTADO, QUE ES UNO DE LOS PROGRAMAS MÁS 
EXITOSOS DEL GOBIERNO, YA QUE EL PROGRESO LLEGA, HASTA DONDE LLEGAN LAS 
CARRETERAS. 
 
A TRAVÉS DE ESTE PROGRAMA DE CONSTRUCCIÓN DE CARRETERAS, EN LAS ZONAS 
RURALES DEL PAÍS, SE GENERAN OPORTUNIDADES PARA TODOS, MEJORA EL ACCESO A 
LOS SERVICIOS DE SALUD, EDUCACIÓN, Y DISMINUYEN LOS COSTOS DE TRANSPORTE DE 
PERSONAS E INSUMOS PARA LA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA Y COMERCIAL. 
 
COMO ES CONOCIDO POR TODOS, EL GOBIERNO ACTUAL QUE ME HONRO EN PRESIDIR A 
TRAVÉS DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, DESARROLLA EL PROGRAMA CAMINOS 
RURALES PAVIMENTADOS, PORQUE COMPRENDEMOS QUE UNA DE LAS GRANDES 
NECESIDADES DE NUESTRA POBLACIÓN EN CANTONES Y CASERÍOS, ES CONTAR CON 
UNA CARRETERA QUE LES FACILITE MOVILIZAR SUS PRODUCTOS AGRÍCOLAS, SUS 
ARTESANÍAS, FRUTAS Y TODO LO QUE PRODUCEN, Y VENDERLOS EN OTROS MERCADOS 
QUE LE PRODUZCAN MEJORES UTILIDADES. 
 
ESO ES LO QUE PRETENDEMOS CON LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA OBRA, QUE CUESTA 4.2 
MILLONES DE DÓLARES, QUE PERMITIRÁ A LOS BENEFICIARIOS, MEJORAR LA 
CONECTIVIDAD Y MOVILIDAD, OPORTUNIDADES DE ABRIRSE AL DESARROLLO, YA QUE 
UNA BUENA RED VIAL, ES UN INSTRUMENTO PARA QUE LA ESPERANZA DE PROGRESO DE 
GRAN PARTE DE LA POBLACIÓN RURAL  Y URBANA  SE HAGA UNA REALIDAD.  
 
ESTAMOS TRABAJANDO INCANSABLEMENTE POR CONTINUAR DOTANDO AL PAÍS,  DE UNA 
RED VIAL QUE ADEMÁS DE SER UN ORGULLO PARA LOS SALVADOREÑOS, SE CONSTITUYE 
EN UN PILAR FUNDAMENTAL PARA QUE LA NACIÓN PUEDA CONSOLIDARSE CADA DÍA MÁS, 
Y ASÍ HACERLES A TODOS UISTEDES, PARTÍCIPES DEL DESARROLLO NACIONAL. 
 
CON LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA VÍA, LES ESTAMOS TENDIENDO UNA MANO SOLIDARIA, 
PARA QUE JUNTOS  AVANCEMOS HACIA EL CAMINO DEL PROGRESO.       
  
AMIGOS DE SANTA ELENA, DE JUCUAPA, DE LOS ARENALES, QUE GUSTO ME DA VOLVER A 
ESTE LUGAR, A ESTA TIERRA QUE TANTO QUIERO USULUTÁN Y ESPECIALMENTE SANTA 
ELENA. ESTAR CON USTEDES Y DECIRLES MISIÓN CUMPLIDA. ESTA OBRA ES PRODUCTO  
DE LOS  IMPUESTOS QUE PAGAMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS. JUNTOS, GOBIERNO 
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CUMPLIENDO SUS PROMESAS Y LA GENTE PAGANDO SUS IMPUESTOS, HEMOS PODIDO 
HACER LA OBRA. 
 
YO QUISIERA HABLARLES UN POCO DE LO QUE VAMOS HACER MAS POR USULUTAN  
LUPITA, YO PROMETI QUE A USULUTAN LE VAMOS HACER UN PROGRAMA MAESTRO, UN 
PLAN PILOTO, YO NO SE CUAL ES LA PALABRA CORRECTA MINISTRO, SEÑOR  
VICEMINISTRO, PERO QUEREMOS HACER VARIAS OBRAS EN USULUTAN. 
 
A MI ME DA MUCHA ENVIDIA QUE DIGAN, ES QUE SAN MIGUEL ES LA METRÓPOLIS, ESTE 
ES EL GRANERO DE LA REPUBLICA,  Y TAN IMPORTANTE ES LA CARRETERA, TAN 
IMPORTANTE ES EL PUERTO DE LA UNION, QUE NOS CUESTA CASI 200 MILLONES DE 
DOLARES, TAN IMPORTANTE ES LA LONGITUDINAL DEL NORTE QUE VAN HA SER 300 
KILÓMETROS PARA CONECTAR A TODO EL NORTE DEL PAIS Y 90 MUNICIPIOS, COMO TAN 
IMPORTANTE ES CONVERTIR A USULUTÁN, A SAN MIGUEL, A MORAZAN, QUE ES UN 
DEPARTAMENTO AL QUE LE HE APOSTADO EN EL COMBATE A LA POBREZA Y EN LA 
CONSTRUCCIÓN DE OBRA FÍSICA. 
 
DENTRO DE SEMANA Y MEDIA LUPITA LA VOY A INVITAR A CASA PRESIDENCIAL, PARA QUE 
NOS SENTEMOS A PROGRAMAR LAS OBRAS MAS IMPORTANTES QUE NECESITA NUESTRA 
QUERIDA CABECERA DEPARTAMENTAL USULUTÁN. 
 
POR SUPUESTO QUE NO PODEMOS HACER MILAGROS Y USTEDES SABEN  Y HAY UNA 
EXPRESIÓN QUE ES BIEN USULUTECA, “LA MAGDALENA NO ESTA PARA TAFETANES”, UNA 
VEZ LA DIJE  EN SAN SALVADOR Y LA GENTE DIJO QUE, QUE NO HAY LES DIJE, PERO 
ALGO HABRÁ Y TENEMOS QUE DOTAR A USULUTÁN, NO ES POSIBLE QUE EL SEGUNDO 
PRESIDENTE USULUTECO DE LA HISTORIA PASE, SIN DEJAR RECONSTRUIDO USULUTÁN. 
 
QUIERO FINALMENTE Y EN NOMBRE DE MI FAMILIA, DE MIS PADRES QUE EN PAZ 
DESCANSEN, DE DON RICARDO Y  DOÑA MARY, AGRADECERLES A LAS ALCALDIAS DE 
JUCUAPA  Y DE SANTA ELENA POR HABERLE PUESTO EL NOMBRE DE MI QUERIDA MADRE 
A ESTA CALLE. 
 
SE LOS AGRADEZCO, AUNQUE REALMENTE EL RESPONSABLE DE ESTA OBRA NO ES EL 
PRESIDENTE, YO TOMÉ LA DECISIÓN POLÍTICA DE HACER LA CARRETERA, PERO ES LA 
GENTE, LOS QUE PAGAN LOS IMPUESTO, CON ESE DINERO HEMOS CONSTRUIDO ESTA 
CALLE Y HA CAMBIADO LA VIDA, EL POLVO, EL DESORDEN, EL ATRASO, LA GASOLINA QUE 
ESTA CARA, HOY VALE 77 DÓLARES EL BARRIL, CUANDO YO ERA CANDIDATO VALÍA 9 
DÓLARES, HA SUBIDO COMO 800 POR CIENTO EL PETRÓLEO, POR ESO ES QUE LA 
GASOLINA ESTA CARA.  
 
IMAGÍNENSE LOS QUE SE VAN AHORRAR EL TRANSITAR EN ESTA CALLE, TODOS LOS 
VALORES AGREGADOS QUE TIENE LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA CALLE, PERO DE TODOS 
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MODOS SEÑOR ALCALDE DE JUCUAPA, SEÑOR ALCALDE DE SANTA ELENA, LOS FELICITO 
SE QUE HOY COMIENZAN LAS FIESTAS ACA. ¿A QUE HORAS ALCALDE?, 2:00 DE LA TARDE 
Y QUE TENEMOS ALGÚN, EL CHICHIMECO Y LA GIGANTONAS DE JOCORO, PERO ADEMAS 
VA HABER BAILE VERDAD, BUENO  MUY BIEN, ESTOY INVITADO, VAMOS A GOBERNADOR. 
 
MUCHAS GRACIAS HERMANOS DE SANTA ELENA, QUE DIOS LOS BENDIGA, MUY AMABLES. 
 
 


